

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D<sup>a</sup> MARGARITA PÉREZ HERRAIZ, Diputada por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

En una comparecencia pública el 28 de marzo de 2017 la alcaldesa de Lugo, Lara Méndez, solicitó al Ministerio de Fomento que convoque, cuanto antes, la comisión de seguimiento del protocolo firmado en 2010 por el ministerio, Adif, la Xunta y la institución municipal para la construcción de la estación intermodal de Lugo, infraestructura que la alcaldesa definió como estratégica.

- ¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento respecto a la comisión de seguimiento de dicho protocolo?

- ¿Cuándo convocará dicha comisión?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 31 de marzo de 2017



LA DIPUTADA  
MARGARITA PÉREZ HERRAIZ

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA  
57/FO- 86/mgl 